

Berikan Penguatan Untuk Selalu Waspada, Rutan Balikpapan Terima Kunjungan Direktur Pengamanan Dan Intelijen Direktorat Jenderal Pemasyarakatan

GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.ARNESSIO.COM

Aug 14, 2024 - 23:15



Balikpapan - Dalam rangka memperkuat kewaspadaan dan keamanan di UPT Pemasyarakatan, Kepala Rutan Balikpapan, Bapak Agus Salim menerima kunjungan Direktur Pengamanan dan Intelijen Direktorat Jenderal

Pemasyarakatan, Bapak Teguh Yuswardhie. Rabu (14/08/2024).

Kedatangan beliau disambut dengan penuh kehangatan oleh Kepala Rutan Balikpapan beserta pejabat struktural dan regu pengamanan malam yang senantiasa waspada dan siap siaga.

Kunjungan ini bertujuan untuk memperkuat dan memastikan kewaspadaan serta kesiapan seluruh jajaran Rutan Balikpapan dalam menjalankan tugas pengamanan. Dalam rangkaian kunjungan ini, Bapak Teguh Yuswardhie melakukan pemeriksaan terhadap berbagai fasilitas pelayanan yang disediakan untuk warga binaan di dalam Rutan Balikpapan. Salah satu fasilitas yang diperiksa adalah Wartelsuspas, yang merupakan sarana komunikasi bagi warga binaan.

Selain itu, beliau juga melakukan kontrol terhadap blok hunian warga binaan. Dalam kesempatan ini, Bapak Teguh Yuswardhie berinteraksi langsung dengan beberapa warga binaan, menanyakan kondisi dan situasi yang ada di dalam kamar hunian mereka. Ini menunjukkan kepedulian Direktorat Jenderal Pemasyarakatan terhadap kondisi kehidupan warga binaan di dalam Rutan.

Kegiatan selanjutnya adalah pemeriksaan administrasi pengamanan yang ada di Kesatuan Pengamanan Rutan. Pemeriksaan ini dilakukan untuk memastikan bahwa seluruh prosedur pengamanan telah dijalankan sesuai dengan standar operasional yang berlaku. Tujuannya adalah untuk meminimalkan potensi terjadinya gangguan keamanan dan ketertiban di dalam Rutan.

Sebagai penutup, Bapak Teguh Yuswardhie memberikan penguatan kepada Kepala Rutan, pejabat struktural, serta regu pengamanan malam terkait hasil kunjungan yang baru saja dilaksanakan. Beliau menekankan pentingnya kewaspadaan, sinergi, dan kerja sama antar seluruh jajaran dalam menjaga keamanan dan ketertiban di dalam Rutan.

"Selalu tingkatkan kewaspadaan dan kedisiplinan dalam menjalankan tugas. Jangan lengah, karena keamanan adalah hal yang utama," pesan Bapak Teguh Yuswardhie.

Kepala Rutan Balikpapan, Bapak Agus Salim, juga menyampaikan pesan terkait kunjungan ini. "Kami sangat mengapresiasi kunjungan dan arahan yang diberikan oleh Bapak Direktur. Ini menjadi motivasi bagi kami untuk terus meningkatkan standar pengamanan dan pelayanan di Rutan Balikpapan. Ke depan, kami akan terus menjaga sinergi dan kewaspadaan dalam setiap aspek tugas yang kami emban," ujar beliau.